

ABSTRAKSI

Dengan berkembangnya teknologi terutama di bidang informasi, maka sebuah perusahaan secara tidak langsung akan terkena dampaknya. Dalam kebutuhannya terhadap informasi, suatu perusahaan harus dapat menyediakan suatu sistem untuk menangani segala kebutuhannya seperti data karyawan, penggajian karyawan, pembelian, penjualan, dan lain-lain.

Perusahaan Walet adalah perusahaan yang bergerak di bidang pencucian dan jual beli Sarang Burung walet. Pada pelaksanaannya Perusahaan Walet mempekerjakan beberapa karyawan untuk melakukan semua aktivitas yang terjadi. Karyawan ini bekerja dan menerima gaji sesuai dengan berapa keping walet yang mereka cuci dalam sehari. Terdapat beberapa jenis jabatan yaitu mandor dan karyawan.

Semua sistem Perusahaan Walet belum terkomputerisasi, oleh karena itu perusahaan sering mendapatkan banyak masalah dan kesulitan. Kesulitan yang terjadi adalah kesulitan dalam menggaji karyawan, kesulitan dalam mengecek stok barang di gudang yang ada maupun yang harus dibeli bila habis, kesulitan memantau transaksi pembelian, penjualan, dan kesulitan dalam mendapatkan laporan secara cepat dan jelas. Karena kesulitan-kesulitan tersebut, Perusahaan Walet membutuhkan sistem informasi yang baru. Sistem informasi ini dapat membantu mempercepat aliran informasi untuk mempermudah kegiatan perusahaan, sehingga perusahaan dapat mengakses informasi yang diperlukan dengan lebih cepat.

Setelah semua proses diimplementasikan, dilakukan proses verifikasi dan validasi yang memberikan hasil bahwa sistem informasi penjualan, pembelian dan pencatatan produksi, selain itu sistem informasi ini juga dapat membantu perusahaan sarang burung walet dalam mempercepat aliran informasi-informasi yang dibutuhkan dan memperoleh informasi yang akurat mengenai kegiatan perusahaan, memudahkan perusahaan sarang burung walet dalam pengelolaan data perusahaan, memudahkan administrasi dalam mengelola data perusahaan dan membuat laporan perusahaan dan memudahkan pemilik dalam memantau kinerja karyawannya.

Kesimpulan dari pembuatan sistem informasi jual beli pada perusahaan sarang burung walet ini adalah dapat meringankan kinerja pegawai dan pemilik perusahaan khususnya sistem dalam memproses dan mendapatkan informasi yang cepat dan akurat.